

さっぽろ

市議会だよ



札幌市資料館

平成17年第2回札幌市議会定例会終る

第2回定例会

平成17年度一般会計補正予算などを可決 P.2

代表質問から P.4

その他

市議会タイムマシーン P.10



平成17年第3回定例会 審議日程(予定)

下表のとおり、9月21日から10月27日までの会期37日間で開かれ、各会派の代表質問は9月27日から3日間の予定です。

月 日	審議日程
9月21日㈬	※本会議 【招集日】提案説明など
27日㈫	※本会議 契約案件議決、代表質問
28日㈬	※本会議 代表質問
29日㈭	※本会議 代表質問、議案付託 【決算特別委員会】①
30日㈮ (休会)	【常任委員会】 補正予算など議決
10月3日㈪ (休会)	【決算特別委員会】②
4日㈫	【決算特別委員会】③
5日㈬	【決算特別委員会】④
12日㈰	【決算特別委員会】⑤
14日㈫	【決算特別委員会】⑥
18日㈯	【決算特別委員会】⑦
20日㈪	【決算特別委員会】⑧
21日㈫	【決算特別委員会】⑨
25日㈯	【決算特別委員会】⑩ 〔最終日〕
27日㈪	※本会議

*インターネットによる本会議LIVE配信を予定しています。
ご自宅のパソコンや各役所ロビーのビジョンでご覧いただけます。



▲代表して表明状を受け取る市議員と答弁議員(右)

おひのく四つ口、本会議場として議会が開かれ、
全国市議会議長会議議事の伝達式が行われました。こ
れは、5月25日(土)東京都で開催された全国市議会議長
会定期総会において、札幌市の議員が在職10年以上お
よび10年以内に表記を受けたことによるものです。表
彰された議員は次とあります。

在職30年以上 澤谷 隆議員

勝木勇人議員、井上ひさ子議員、小野正美議員、

高橋克朗議員、馬場泰年議員、鈴木健雄議員、

宮村素子議員、横山光之議員

深夜の炊き出し

昭和38年第1回定例会のことです。会議が長引き、夜の

12時になつてもまだ終わりません。食堂・商店はすでに閉

店していました。職員が行きつけの食堂に頼み、ご飯

を炊いてもらいました。「食は計4時間半で、その

通り1~60個の時間にしておよぶ3時間半がかかるて出席者

になりました。この間、現地で開催されました。

この間は、大正11年開設以来の市議会の歩みを紹介しています。

今日は10回市議会です。

市議会タイムマシーン

THE HISTORY OF THE SAPPORO CITY ASSEMBLY



中央卸売市場を開設 (昭和34年12月)

この期の主な出来事

- 池内閣が所得倍増、高度経済成長政策実施 (昭和35年9月)
- 米国ポートランド市と姉妹都市提携 (昭和34年11月)
- 市民投票により、札幌の花 (スズラン)、木 (ライラック)、鳥 (カツコ) を決定 (昭和35年11月)



環境にやさしい大豆油インクで印刷しています。



URL <http://www.city.sapporo.jp/gikai/>

ぜひ、ご覧
ください

代表質問から

5名の議員の質問と、市長などの答弁を紹介します。



小須田悟士 議員

○秀重のオランピックの

市長は、財政的理由からオリンピック開催を認めないと、これに伴う経済的・社会的・文化的な譲歩が加わるつゝ、それまでの譲歩運動に謹みがつき、大きな相乗効果をもたらす可能性が十分考えられえた。

○足山渓地域の活性化

さっぽろ市議会だより No.67 4

オリンピックを開催し、立派な国際都市に成長する」といふ。都市基盤の整備も「いかに進む」。各競技場は「ソロバンする」といふのを競う。この多摩川の橋を架設すれば、今後の河川航行が大変なことになる。
そこで、オリンピック開催の運営を任された日本オリンピック委員会は、この6年間に、この国を内陸強國にするために、市を来年夏までに開拓し、同年来までに河川航行を可能にする。これが、オリンピック開催地がアジアに初めてとなる所である。そのためには、今後6年で、人口が倍増する計画である。これが大変なロマンである。
冬季オリンピック開催大会を開催したことから30年以上経過した今、予め計画された通り、本当に大きな道を進む。やがてこの道を進むにあたっては、その他の競技として、真剣に競争する。これがオリンピックの意義である。これがもつべきである。

シカゴの法謹をした。わざわざひら
課謹が山積してくることは承知す
るが、それではなんともいふ。解説
道をして、つづいて来るに、解説
が大きな難題になつてゐるといふ
する勇氣がほんとうにないか。市長の
決意を伺つた。

オランダショッセ、並んで
人々と希望をつなぐものといふ
な影響を与へる。大事業と見えて
いる。

私としては、先の第一回定期市
会での賛成オランダショッセの札幌招致
に関する決議を踏まえて、今後ア
ドバイオランダショッセの例を参考
し、札幌市における民間技術協力
用の可能性や、大会の誘致にかかる
費用、新しく必要となる施設建設費や
選手村などの建設費、その他のイン
フラ等の費用を算定する。

北海道は、都心部からの距離
にある大都市では数少ない北海道
として年間で240万人が訪れる
札幌市の中でも重要な観光資源であつて、七

要な住民を「見るやう」と思はずしてし
い。

An aerial photograph of the Otsu River area in Nagahama City. The river flows from the bottom left towards the center of the frame, reflecting the surrounding greenery and buildings. On either side of the river, there are dense clusters of trees and some low-rise residential or commercial buildings. In the background, a range of mountains is visible under a clear blue sky with a few wispy clouds.

▲札幌市の駿河台に位置する
札幌市立山形小学校。校舎は、
北海道の伝統的な木造建築で、
校庭には、木々や花壇が整備され、
静かな雰囲気を醸し出している。
今後いかに山形小学校へついてい
たまわり、何を掲げるべきかなど、一定
の地域的活性化に向けて、地域の
人々と一緒に取り組んでいくこと

○介護保険法改正 桑原透議員

【参考】さくらの市議会だより No.87

行の「地域包括支援センター」の認

連携を図つてこきたこと考えてつる。

見をもうじ、縁の復元を図る考え方で

おもてなし

一の確保に困難を來してゐる実情がある。
本市においても、特別養護老人ホームでの虐待問題など、サービス品質の向上に向けて、自己評議や専門的な情報公開を重ねるよう努めている。

○ノルディック世界選手権大会

見をもらい、緑の復元を図る考え方で
いる。

や、いろいろなものが被審問者の意気込みと業務量、駆除の範囲などによって、必ずしも同じ風味を持つことはない。関東、関西の大都市からおれが田舎僻僻の山に少ない程度でないといつて、津辺的な意気込みは、性状が近いところもあるが、その中でも、私がいわゆる、女房用番組の導入を認めぬ風が現れてくる。

この年の春、白旗山開拓技術の発展により、大金袋は、使用の必要がなくなった。しかし、大金袋は、専門的なもので、他の部分には使えない。

しかしながら、札幌市にねじれを

が党でも、署名活動や国会の質問で

問の解説

車を行ったといふ。京都府におこなつては、名古屋市におこなつては、各市町が、自らの施設などを設置してゐる。

神戸市に於いては、AED設置状況

飛行場では、現在、消防署等に、
おもに、市が「もとから救援スト
レイン」として認定し、救命の場所
にこれまで、ストレインによるAED
を導入できる体制の整備を図りはじ
めているところ。

福岡市の市有施設のAED設置状
況についても、現在、各消防署に一
台ずつ設置してある。健康支援センタ
市内八ヶ所にある健康支援センターに
一一台を設置していくことになり、ま
での。心臓梗塞や不整脈などに対する
医療機関の心臓救急に対する措置が、
医療機関の心臓救急に対する措置が、
救命率の向上につながるものとい
う。安心して札幌の街を楽しむ
ための、また、来客への親切周到な
接客としている。そのため、市は、自ら
生命を守るために、また、来客
2000万人を目標とする札幌市への觀
光客等、「安心して札幌の街を楽しむ」

地下鉄車内での痴漢被^害件数は24件

考えがあるか、併せて伺いたい。

